

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada uraian bab IV peneliti sudah memaparkan serta menganalisis berdasarkan hasil temuan yang ada di lapangan, akhirnya penelitian tentang **“Efektivitas Dakwah Halaqah Terhadap Pengamalan Keagamaan Anggotanya (Studi Kelompok Halaqah Perumahan Villa Balaraja Banten)”** telah sampai pada kesimpulan yaitu:

1. Bentuk strategi dakwah yang digunakan oleh salah satu kelompok halaqah di perumahan Villa Balaraja Banten yakni BIMBEL menggunakan metode *strategi dakwah sentimentil (al-manhaj al-‘athifi)* di mana strategi ini meliputi 3T (Ta’aruf, Tafahum, dan Takaful) bertujuan untuk menggali kepribadian *mutarabbi* dan menjalin ukhuwah yang baik, *strategi dakwah tazkiyah (mensucikan jiwa)* strategi ini dibuktikan dengan adanya materi pada kurikulum, *strategi (dakwah ta’lim)* strategi dakwah di sini menggunakan kurikulum dalam membina *mutarabbinya* dengan tujuan agar kegiatan halaqah ini terarah, dan memiliki strategi bertahan agar tetap istiqomah dalam berhalaqah di mana dalam strategi bertahan agar para *mutarabbi* istiqomah selain membina melalui halaqah dengan kurikulum yang ada juga berisikan kegiatan di luar halaqah yang menyenangkan salah satunya kajian keputrian berisikan mengembangkan kreatifitas seperti menyulam, membuat bros dari kain flanel, dan *handcrat* lainnya.
2. Efektivitas dakwah halaqah terhadap pengamalan keagamaan anggotanya pada salah satu kelompok dakwah halaqah di Perumahan Villa Balaraja yakni BIMBEL, hasil penelitian adalah efektif. Hal ini

dapat dibuktikan berdasarkan hasil wawancara semua *mutarabbi* pada kelompok halaqah BIMBEL apabila dilihat dari pengalaman sebelum dan sesudah bergabung di halaqah terhadap pengamalan keagamaan pada masing-masing *mutarabbi* yang telah dipaparkan oleh penulis pada bab IV. Semua pendapat hasil wawancara menunjukkan pada kesimpulan terdapat perubahan pada diri masing-masing *mutarabbi* kepada arah yang positif, salah satunya seperti yang dirasakan AP dalam hal pengamalan keagamaan setelah bergabung di halaqah jadi mengetahui makna yang sangat mendalam terhadap dua kalimat syahadat, yang membuat diri AP melakukan pembenahan diri dan memperbaiki diri, sebab dari keterangan wawancara beliau menjelaskan bahwa syahadat itu ikrar atau perjanjian hamba pada Allah SWT. Bergabung halaqah membuat AP juga dapat mensyiarkan atau menjelaskan dakwah Islam kepada orang tua beliau sehingga orang tuanya menjadi lebih semangat untuk melaksanakan kegiatan peribadahan, dan lebih dekat pada Allah SWT. Untuk selengkapnya bisa dilihat pada bab IV. Kemudian untuk materi yang telah diajarkan oleh sang *murabbi* sudah diterapkan oleh para *mutarabbi* dalam kehidupan sehari-hari. Terdapat kurikulum dan *mutaba'ah*, hal ini digunakan dengan tujuan agar kegiatan halaqah lebih terarah dan dapat terus mengevaluasi kegiatan peribadatan *mutarabbi*.

B. Saran-Saran

Berikut ini merupakan saran-saran yang dapat disampaikan oleh penulis diantaranya sebagai berikut:

1. Kepada *mutarabbi* agar lebih senantiasa istiqomah dan terus melaksanakan kegiatan halaqah ini, maka target yang diharapkan bisa tercapai, dan terus sampaikan dakwah Islam kepada masyarakat

sehingga bermanfaat untuk kebaikan umat. Serta dapat melanjutkan regenerasi dakwah, dan gali potensi yang dimiliki.

2. Kepada *murabbi* tetap semangat untuk membina dan mendidik *mutarabbinya* agar tercapainya tujuan dari berhalaqah ini, guna melahirkan kader dakwah untuk bisa berdakwah di masyarakat.